



Reforma fue hecha desde el rencor, dice Córdova

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova Vianello, criticó que las modificaciones a las leyes electorales, conocidas como Plan B, fueron aprobadas “de espaldas a la ciudadanía y basadas en rencores”.

En un video, publicado en redes sociales criticó los cambios, aprobados por la Cámara de Diputados y que se discutirán esta semana en el Senado: “No vale la pena poner en riesgo la construcción ciudadana, con reformas apresuradas, aprobadas con una mínima lectura y análisis, procesadas de madrugada, basadas en datos falsos, de espaldas a la sociedad, visiones prejuiciadas, filias y fobias, y peor aún basadas en rencores personales”.

Respecto al futuro del organismo, aseveró que, aunque oficialmente en enero próximo comenzará la organización de las elecciones a gobernador del Estado de México y Coahuila, en el INE iniciaron las acciones preparatorias para que el 4 de junio acudan a las urnas más de 15 millones de electores.

Abundó que “las elecciones locales de 2023 volverán a ser una muestra de lo que México ha logrado en materia electoral: procesos confiables en los que la ciudadanía puede tener plena confianza de los resultados”.

Por su parte, en su cuenta de Twitter, el consejero Ciro Murayama criticó que la Cámara de Diputados realizó modificaciones sustanciales al sistema electoral del país, pero dejó intactos los recursos para partidos políticos, lo cual se pudo cambiar sin reformar la Constitución.

“Para ahorrar tres mil 500 millones de pesos bastaba con cambiar un artículo de la Ley de Partidos para que recibieran menos dinero público local, pero no cambiaron eso, sino que buscan eliminar a la estructura profesional del INE”, indicó el consejero del órgano electoral.

/ ÁNGEL CABRERA